



Clin d'Oeil N°10- oct 2023

St Alban - Bassens
Vérel-Pragondran
Thoiry - Les Déserts
St Jean d'Arvey
La Féclaz

Paroisse La Croix-du-Nivolet

**Dimanche 12 novembre,
Dimanche communautaire à 10h45 à St Alban ,
accueil 9h: groupes d'enfants, ados, et adultes.**

Extrait de l'intervention du Pape à Marseille!

Le témoignage chrétien, bien souvent, est héroïque. Je pense par exemple à saint Charles de Foucauld, le “frère universel”, aux martyrs de l’Algérie, mais aussi à tant d’artisans de la charité d’aujourd’hui. Dans ce style de vie scandaleusement évangélique, l’Église retrouve le port sûr auquel accoster et d’où repartir pour tisser des liens avec les personnes de tous les peuples, en recherchant partout les traces de l’Esprit et en offrant ce qu’elle a reçu par grâce. Voilà la réalité la plus pure de l’Église, voilà - écrivait Bernanos - « l’Église des saints », ajoutant que « tout ce grand appareil de sagesse, de force, de souple discipline, de magnificence et de majesté n’est rien de lui-même, si la charité ne l’anime » (Jeanne d’Arc relapse et sainte, Paris 1994, p. 74). J’aime exalter cette perspicacité française, génie croyant et créatif qui a affirmé ces vérités à travers une multitude de gestes et d’écrits. Saint Césaire d’Arles disait : « Si tu as la charité, tu as Dieu ; et si tu as Dieu, que ne possèdes-tu pas ? » (Sermo 22, 2). Pascal reconnaissait que « l’unique objet de l’Écriture est la charité » (Pensées, n. 301) et que « la vérité hors de la charité, n’est pas Dieu ; elle est son image, et une idole qu’il ne faut point aimer, ni adorer » (Pensées, n. 767). et Saint Jean Cassien, qui est mort ici, écrivait que « tout, même ce qu’on estime utile

et nécessaire, vaut moins que ce bien qu'est la paix et la charité » (Conférences spirituelles XVI, 6).

Il est bon, par conséquent, que les chrétiens ne viennent pas en deuxième position en matière de charité ; et que l'Évangile de la charité soit la magna charta de la pastorale. Nous ne sommes pas appelés à regretter les temps passés ou à redéfinir une importance ecclésiale, nous sommes appelés au témoignage : non pas broder l'Évangile de paroles, mais lui donner de la chair ; non pas mesurer la visibilité, mais nous dépenser dans la gratuité, croyant que « la mesure de Jésus est l'amour sans mesure » (Homélie, 23 février 2020). Saint Paul, l'Apôtre des nations qui passa une bonne partie de sa vie à traverser la Méditerranée d'un port à l'autre, enseignait que pour accomplir la loi du Christ, il faut porter mutuellement le poids des uns des autres (cf. Ga 6, 2). Chers frères évêques, ne chargeons pas les personnes de fardeaux, mais soulageons leurs efforts au nom de l'Évangile de la miséricorde, pour distribuer avec joie le soulagement de Jésus à une humanité fatiguée et blessée. Que l'Église ne soit pas un ensemble de prescriptions, que l'Église soit un port d'espérance pour les personnes découragées. Élargissez vos cœurs, s'il vous plaît ! Que l'Église soit un port de ravitaillement, où les personnes se sentent encouragées à prendre le large dans la vie avec la force incomparable de la joie du Christ. Que l'Église ne soit pas une douane. Souvenons-nous du Seigneur : tous, tous, tous sont invités.

<https://press.vatican.va/content/salastampa/it/bollettino/pubblico/2023/09/23/0660/01432.html#fra>

Administrateur Père Bernard Dupraz

(Pour une demande, Merci de contacter notre secrétariat
au presbytère de St Alban, à côté de l'église).

Permanences téléphoniques:

Tel : 04.79.85.80.32 / 06.03.39.73.38

Mail : secretariat.croixdunivolet@gmail.com

site internet : <https://saintalbanleysse.paroisse73.fr/>

Baptêmes

Léone Leolia, le dimanche 8 octobre à 12h à St Jean d'Arvey

Zélie Guillermin, le samedi 14 octobre à St Jean d'Arvey

Emma Thibout, le samedi 14 octobre à 10h à St Alban

Natéo Rivière, le dimanche 30 octobre à 12h à St Alban

Funérailles

Jean-Paul BROCHET

André Roulier

Gilbert Rey

**N'oubliez pas que vous pouvez donner une messe pour un
défunt, une intention particulière ou pour une action de grâce.
l'offrande pour le prêtre est à partir de 18€**

Le S.E.M (Service d'Evangile porté aux Malades) au sein de la paroisse.
Vous pouvez aussi donner du temps pour visiter les personnes qui ne peuvent
plus venir à la messe.

Contact: Agnès Douillet : 06 52 15 91 72

Horaires de messes:

En semaine

Les jeudis, vendredis à 9h à l'église de Bassens

Les samedis soirs

Messe à 18h30 à la Ravoire

Les dimanches

Messe à 9h30 à Challes-Les-Eaux

Messe à 10h45 à St Alban

Messe à 18h30 à Barby

Fête de la TOUSSAINT, le mercredi 1er novembre

Messe à St Alban à 10h45

Messe à la Chapelle de la Féclaz à 17h

PRIÈRES AUX CIMETIÈRES, Le 1er Novembre

Cimetière de Saint Alban Leysse à 12h

Cimetière de Vérel et cimetière Des Déserts à 14h

Cimetière de Bassens et cimetière de Thoiry à 15h

Cimetière de St Jean d'Arvey à 16h

Cimetière de Challes à 11h

Cimetière ancien de La Ravoire à 14h45

Cimetière nouveau de La Ravoire à 15h

Cimetière ancien de Barby à 15h30

Cimetière nouveau de Barby à 16h

Messe pour le défunts

Mercredi 2 novembre à Bassens à 18h30

Fille de Sion

Venez louer et prier ensemble le Seigneur :
Rendez-vous tous les lundis à 14h30 au Champiteau.
Soyez bénis par l'Esprit-Saint !"

**Tous les jeudis soir de 20h à 22h
Adoration à l'église de St Alban**

**Soirée de Louange
le vendredi 13 octobre à 20h15
à l'église de St Alban**

Un repas partagé pour mieux se connaître!!!

Ce sera le dimanche 22 octobre après le messe vers 12h
à la salle du champiteau
(près du parking en face de l'église)
L'apéritif vous sera offert.

Alors on vous attend dans la joie pour ce beau moment fraternel
avec la participation de St Vincent de Paul

LE PARCOURS ALPHA DANS NOTRE PAROISSE

C'EST RE - PARTI!!!!



Évangéliser, transmettre l'amour de Jésus à ceux qui, autour de nous, sont en « recherche de Dieu » . Comment faire ?

Notre paroisse, derrière le père Bernard Dupraz, vous propose, à partir du mois de octobre 2023, le mercredi soir, un deuxième Parcours Alpha.

QU'EST-CE QU'UN PARCOURS ALPHA ? C'est une soirée articulée autour d'un dîner, d'un enseignement, d'un échange.

Suivie de 10 autres soirées et d'un weekend.

C'est la chaleur de l'accueil qui y est proposé. C'est la liberté de ne pas revenir sans avoir à se justifier. C'est la force et la progressivité de l'enseignement qui y est dispensé.

PRATIQUEMENT: Première soirée le 4 OCTOBRE .

Lieu : salle paroissiale de Bassens de 19h30 à 21h30.

INSCRIPTION à l'adresse suivante : alphanivolet@gmail.com

ou au 06 11 98 60 44

La prière pour la Semaine missionnaire 2023

*Ô Seigneur Jésus,
Comme les disciples d'Emmaüs
Nous sommes tentés par le découragement
Viens nous rejoindre et marcher avec nous
Sèche nos larmes, réchauffe nos cœurs,
Relève ceux qui sont affligés, guéris les blessés,
Soulage les malades, reconforte les foyers
Donne-nous la grâce d'une plus grande foi en ton Eucharistie,
Que nous puissions sentir ton amour immense, ardent,
Et que nos cœurs devenus brûlants nous poussent sur les chemins,
Par toute la terre, proclamer ta « Bonne nouvelle » :
« Jésus est ressuscité » ! Il est vivant !
Nous l'avons vu et nous vous l'annonçons » Amen*